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Abstract (en)
[origin: GB2201029A] Novel composition and methods for neutralization and solidification of hazardous acidic spills. A dry particulate composition
of varying reaction grades of alkaline compounds and varying grades of absorptive materials may be used to neutralize and solidify acidic spills,
solidify the spills and render them harmless. These compositions may be applied to the spills by fire-extinguisher-like delivery devices which spread
the compositions on the spills from a relatively safe distance without splattering the hazardous material.

Abstract (fr)
Une composition et des procédés permettent de neutraliser et de solidifier des matières acides dangereuses déversées. On peut utiliser une
composition particulaire sèche de composés alcalins à grades divers de réactivité et de matériaux absorbants de grades divers afin de neutraliser
et de solififier des matières acides déversées, de solidifier les matières déversées et de les rendre inoffensives. On peut appliquer ces compositions
aux matières déversées avec des dispositifs distributeurs similaires à des extincteurs d'incendies qui étalent les compositions sur les matières
déversées d'une distance relativement sûre et sans éparpiller les matières dangereuses.
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